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abertura de vagas para alunos especiais em disciplinas. Relator: Coordenadores de cursos. Ficou definido
serão oferecidas vagas on-lhe para todas as disciplinas. Aprovado por unanimidade. Item 10 - Apreciação e
aprovação
Lunardi Mendonça. Relator: Comissão de avaliação, composta
Anderson Luiz Fernandes Perfaz e Fernando Henrique Milanese. Parecer favorável da comissão,
unanimidade. Item ll - Informes gerais. Prof. Sergio Peters comentou (1') sobre o Memorando-circular
001/DIAS/PRAZ/201 1, lembrando que as viagens de estudos devem ser agendadas até 31/08/201 1 com roteiro
completo da viagem, e que todos devem tomar ciência do memorando; (2') sobre a SEPEX que já esta sendo
providenciado os ânibus que levarão os alunos à florianópolis e que os coordenadores dos cursos deverão orientar
os alunos sobre os critérios para ida a SEPEX; o prof. Giovani Mendonça sugeriu utilizar os baners da Semana
Académica; prof. Paulo Esteves reforçou a importância da participação dos alunos na SEPEX, pois acha que é
muito gratificante. Ficou definido que o prof. Márcio Vieira irá inscrever o estande do Campus ARA e cada
professor deverá organizar para inscrição dos posteres e alunos. Prof. Anderson deu dois recados: l) lembrou os
professores para encaminhar para a Juliana a lista de alunos infreqüentes (I' fase) para dar oportunidades de mais
chamadas do vestibular; 2) lembrou que alguns alunos do TIC, ENE e ENC, estão vendendo ricas para arrecadar
fundos para participar da competição em São Jogo DeIRei; O Prof. Segio anunciou a visita do Prof. Nelson Canzian
e solicitou a presença de todos para reunião em que o prof. Canziam irá falar sobre o sistema pró-bolsa, pró-
extensão, PIBIC, e outras; informou também que iremos receber um bolsista Reuni de outra universidade da área de
língua portuguesa, e que isso é muito importante para o Campus; comentou também sobre o processo de
federalização da FURB; falou da análise da proposta de alteração de Estatuto da UFSC para incluir os novos
campa, comentou da cirurgia da Prof' Mana Angeles e que passa bem; compartilhou sobre o período de férias da
Lúcia Goes e que o STAE Eloir Calegari ficará substituindo a mesma, em função das atribuições nos processos de
reintegração de posse e de construção dos muros complementares.
Nada mais havendo a discutir, a reunião foi encerrada às 16:30 horas. Eu, Mana Goreti Alves Cordeiro lavrei a
presente ata que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.

do Drocesso 23.080.027162/2011-17 de solicitação (le progressão funcional uo prol tx10V8HI

pelos Proas. Alexandre Leopoldo Gonçalves
aprovado por

.4, .C..


